

INFO PUBLIK

Petakan Gangguan Keamanan, Polres Agam Gelar Kegiatan Jumat Curhat

Dina Syafitri - AGAM.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 17, 2023 - 10:55



Agam- Polres Agam melaksanakan kegiatan jumat curhat di Jorong Pematang Panjang Nagari Sitanang Kecamatan IV Kagari Kabupaten Agam (17/2/23).



kegiatan jumat curhat ini dilakukan untuk dapat mendengar langsung keluhan-keluhan apa saja yang ada dilapangan terkait dengan tugas kepolisian, sehingga polri bisa mengambil langkah – langkah guna meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan jumat curhat yang dilaksanakan Polres Agam ini, dipimpin oleh KBO Sat Resere Narkoba Polres Agam yang dampingi oleh KBO Sat Reskrim Ipda Irfan Leo SH dan Bhabinkamtibmas Nagari Sitanang Bripka Edo Perdana SH.



KBO Satuan Reserse Narkoba Polres Agam Ipda Ferry Junaidi SH setelah kegiatan tersebut menyampaikan" Tujuan kegiatan ini dilaksanakan, selain mendengarkan aspirasi masyarakat, Jumat Curhat bisa sekaligus menjembatani pihak kepolisian dalam mengedukasi masyarakat,"

"Melalui program Jumat Curhat ini, nantinya Polri akan berbenah diri khususnya dalam hal pelayanan kepada masyarakat untuk meningkatkan Pemeliharaan keamanan dan ketertiban."

"Dan dalam kegiatan ini kita juga menampung semua informasi dari masyarakat

terutama informasi seputara penyalahgunaan narkoba, dan kejahatan lain seperti judi, minuman keras, pencurian ternak dan lain - lain yang mungkin ada di tengah masyarakat".

Hal senada juga disampaikan oleh KBO Satreskrim Polres Agam Ipda Irvan Leo SH, beliau menyampaikan " Dengan di adakanya kegiatan jumat curhat ini diharapkan masyarakat akan lebih puas terhadap pelayanan kepolisian."

"Berkat informasi dan laporan dari masyarakat yang secara langsung kita jemput ke nagari ini, kita bisa memantau dan memetakan potensi gangguan keamanan yang ada didalam nagari. Sehingga kita bisa menentukan apa yang harus kita lakukan kedepanya untuk memelihara keamanan dan ketertiban.



Dalam kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan Polres Agam di Nagari Sitanang kali ini juga dihadiri oleh perwakilan Pemerintahan nagari Sitanang dan puluhan masyarakat.

(Berry)